



Lettre Initiatives Climat

N°28

Edito

Le Forum qui s'est tenu en décembre dernier au Maroc a permis de rassembler, outre les participants du Maroc, une quarantaine de membres du réseau Initiatives Climat, d'une vingtaine de pays. A cette occasion, a été dressé un bilan des activités menées depuis 2016 et des perspectives ont été tracées pour les années à venir. Les suggestions recueillies ont permis d'établir des plans d'actions triennaux, notamment pour les clusters « Charbon Vert » et « Agroécologie ». La mise en œuvre des activités planifiées nécessite l'engagement de chacun.

Prix obtenu par Kemit Ecology

Lors de l'Africa Investments Forum & Awards, Kemit Ecology, qui produit du charbon vert, a été choisie, parmi sept lauréats. Muller NANDOU TENKEU, le Président directeur général de l'entreprise, a reçu le Trophée de la meilleure entreprise d'énergie renouvelable sur le continent africain. Il est aussi cofondateur du réseau Initiatives Climat et correspondant-pays au Cameroun. C'est une fabuleuse reconnaissance et un véritable encouragement pour tous ceux qui se lancent dans la production d'énergies renouvelables.



Forum Entrepreneuriat vert

La 3^{ème} édition du Forum, sur le thème « Coopération Sud-Sud et Action Climat », s'est tenue en décembre 2022, au Maroc. Le Forum a permis de faire un bilan du programme ICAF (Initiatives Climat Afrique Francophone) et des activités de coopération Sud-Sud conduites par le Centre 4C, le PNUD Maroc, le PMF/FEM, la Fondation Konrad-Adenauer. Plaquette et déclaration du Forum : <http://www.initiativesclimat.org/Evenements/Forum-Entrepreneuriat-Vert-2023>

Création du Cluster Africain Biogaz, en décembre 2022

Le « Cluster Africain Biogaz » d'Initiatives Climat rassemble des concepteurs et des constructeurs de

biogesteurs de plusieurs pays. Le développement de la filière pourrait garantir un meilleur accès à des services énergétiques fiables et durables, à un coût abordable, tout en réduisant les effets négatifs sur le climat. Une vidéo de la formation organisée en novembre 2022, au Maroc :

<https://www.youtube.com/watch?v=7ob9Ky6p6m0>



Réalisation d'un documentaire

Les premières prises de vues vidéo, en particulier dans une unité de production de charbon vert et une éco-ferme, ont été réalisées au Congo pour un documentaire sur Initiatives Climat. Le correspondant-pays d'Initiatives Climat au Congo a saisi cette opportunité pour organiser plusieurs réunions avec des acteurs du développement en vue de développer des projets dans les domaines de l'agroécologie, du biogaz et l'entrepreneuriat vert.

DECOUVREZ NOS VIDEOS ET NOS COURS SUR YOUTUBE



INITIATIVES CLIMAT

initiativesclimat@gmail.com

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la Lettre Initiatives Climat.

[Se désinscrire](#)

